

Wird aus Sedrun Disentis Tourismus eine AG?

Disentis/Tujetsch Laut den beiden Gemeindepräsidenten Francestg Cajacob und Beat Roeschlin bereitet derzeit eine Arbeitsgruppe eine mögliche Umwandlung des Vereins Disentis Sedrun Tourismus (SDT) in eine Aktiengesellschaft vor. Der Entwurf entsteht in Zusammenarbeit mit SDT-Präsident Curdin Brugger. Gemäss den Gemeindepräsidenten würde die künftige Rechtsform einfachere und speditivere Entscheidungsprozesse erlauben. Einfacher werde es auch sein, mit anderen Gesellschaften beispielsweise auf der Urner Seite zu kooperieren. Wer zum Aktionariat gehören würde, ist noch nicht festgelegt; laut Cajacob könnten es die Bergbahnen, die Gastronomie, die Hotellerie, Handel und Gewerbe sowie die Organisationen der Ferienwohnungsbesitzer sein – und natürlich die beiden Gemeinden Disentis und Tujetsch. Die Änderung der Rechtsform soll in den kommenden Monaten vorbereitet und anschliessend den Gemeindevorständen und SDT präsentiert werden. Sollte sie im Entscheidungsprozess auf Zustimmung stossen, würde sie per 1. Mai 2017 umgesetzt.

Verlängert werden soll gemäss Brugger der Arbeitsvertrag mit Interims-Tourismudirektor Hans-Kaspar Schwarzenbach, und zwar mit einem Pensum von 80 Prozent. Schwarzenbach – er ist teilweise auch von Wetzikon (Zürich) aus für SDT tätig – müsse drei Arbeitstage pro Woche in der Region präsent sein. (ANR/jfp)